

# なぜ小学生から 英語学習が必要なの?



下のグラフにある通り、約6割の中学生が英語に苦手意識を抱いており、そのうち8割弱が中1の後半までに苦手意識を持ってしまっていることがわかります。英語は一度つまずくと立ち直るのが困難な教科です。そんな中、子どもたちの多くが英語習得につまずき、中1の時点で英語への苦手意識を持っています。つまり、その原因は小学生時代の英語との関わり方にあったのです。

## 英語の得意・苦手



\*Benesse 教育開発センター  
第一回中学校英語に関する基本調査(生徒調査)より

## 英語を苦手と感じるようになった時期



## 英語学習でつまずきやすいポイント

	英語に対する認別別	得意好き	得意嫌い	苦手好き	苦手嫌い
文法が難しい	78.6%	55.5	65.7	86.9	90.3
英語のテストで思うような点数が取れない	72.7%	38.4	53.5	87.7	89.9
英語の文を書くのが難しい	72.0%	45.8	58.3	76.2	85.3

## 「英語が苦手な中1」にさせないための 2つのポイント

POINT 1 「英語が聞き取れない」「発音が恥ずかしい」がはじまる前に

### 小学生のうちに英語に 対応する耳と口をつくる

中学から本格的な英語学習をはじめるところ、多くの生徒が英語特有の発音を恥ずかしがり、カタカナ英語的な発音をしてしまいます。だから素直に聞いたままを発音できる小学生のうちに、英語を正しく聞き取る「耳」と発音できる「口」をつくっておくことがより大切なことです。

POINT 2 「英語は成績やテストの点数のために学ぶもの!」になる前に

### できる・わかる・伝わる喜びを たくさん体感する

本来、意思疎通をはかるコミュニケーションツールである英語も、中学生以上になると学校の成績や入学試験で点数化される教科になってしまいます。だから小学生のうちに英語が「できる」「わかる」「伝わる」喜びを体験することが英語学習に取り組む上で非常に重要なことです。

小学生から“英語が好きになる”“英語の「耳」と「口」ができあがる”

## 小学生 英語学習システム



中学英語100点満点デビューも、  
小学生で英検4級取得も目指せる!



EEkidsは  
6年連続売上日本一  
エブリディイングリッシュを学  
習塾向けにカスタマイズした  
小学生英語学習システムです。



従来の英語教育は、間違った選択肢でひっかけるような問題形式が多く、子どもたちの学習意欲や好奇心、達成感を阻害してきました。EEkidsでは「自然な英語」に子どもたちが触れられるよう、いわゆる「ひっかけ問題」は極力少なくし、正しい英語を何度も繰り返すことで、子どもたちが、自然に英語になじんでいくように設計・開発しています。

## 文部科学省 学習指導要領対応

EEkidsは、文部科学省の学習指導要領に対応しており、小学生のうちから英検4級、5級取得、および中学校につながる英語学習を行うことができます。

### EEkids中学英語準備講座

#### 小学4・5年生

中1内容

#### 小学5・6年生

中2内容

#### 中学1～3年生

中3内容

入試対策

### 従来の英語学習指導カリキュラム

#### 中学1年生

中1内容

#### 中学2年生

中2内容

#### 中学3年生

中3内容 > 入試対策